



ALEJANDRO BALLESTA CONESA

PERCUSIONISTA

Finaliza los estudios superiores en el Conservatorio Superior de Música de Murcia. Es profesor de percusión en ESAD (Escuela Superior de Arte Dramático de Murcia) además, colaborador asiduo de la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia y Orquesta Sinfónica de la UCAM.

Componente del grupo latino Parrandboleros, realiza distintas giras por España, Portugal, Argentina, México, Cuba, etc.

Realiza distintos proyectos de música antigua con Ministriles de San Miguel y Clarines del Concejo.

Miembro del grupo de percusión Perkilusionist, compagina su labor interpretativa con la docencia, siendo profesor de percusión en las escuelas de música de Alcantarilla y Beniaján.

perkilusionist
PERCUSSION GROUP

